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セミナーに参加して他人の話
を聴くことに加えて、あなた
自身がスピーカーとして大勢

の前で話しをする機会もおありかと思う。
少し以前の話になるが、１人のスピーカーの持ち時間が
5 分という短い時間でスピーチするという会場に臨んだ
ことがある。しかもこの時のスピーチのスタイルは、
連続して 20 名のスピーカーが間髪を入れずに一気に
完結させるというものであった。

「心をつなぐ スピーチ・
　コミュニケーション」

5 分間という限られた時間で、いかにオーディエンスを
前のめりにする事が出来るか！スピーチの内容は元より、
声のトーン、口調、身振り素振りなど色んな要素が
みんなの心に響く場を作ることになる。
きちんとしたコンセプト、聞き手側のメリットがなければ
オーディエンスを前のめりにすることは出来ない。
逆にいくらスピーチ内容が面白くて、聞き手側のメリットが
ある内容だとしても制限時間をオーバーしてしまえば、
せっかくのスピーチでも評価がガタ落ちになってしまう。

あなたがスピーチを依頼された時、どんな準備をして
どのような心構えでスピーチをすれば聞き手に伝わる、
聞き手の心を動かすスピーチが出来るか・・・。
本書はスピーカーと聞き手の気持ちや心の部分に焦点を
あてて心から伝え、伝わるスピーチ術を分かりやすく
解いた一冊である。
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起業カフェ

vol.53 銀行さん

経営者の方、

     先着10名様限定！

「元 銀行員があなただけに教える

             銀行の本音と上手な付合い方」

私たち経営者が銀行さんに対して要望することは、ただ一つ。

「必要なときに、迅速に貸して欲しい」 です。 しかし、 究極に

資金繰りに困った時に直面するのは「本当に必要な時には、

銀行さんが貸してくれない」 ということです。

★銀行さんはどんな状態になると貸してくれなくなるのか？

　　例） 債務超過になったら貸してくれない？

　　例） 借入の限度額？

また、 裏話として 「銀行格付け」 の話なども大変興味があり

聞いてみたいところです。

格付けには、 財務諸表の評価だけではなく、 業界の動向や

経営者の評価があります。つまり同じ数字でも、経営者次第で

銀行評価は上下するということです。

★銀行さんから見て、 どんな経営者の評価が高いのか？

★経営者は銀行さんに対してどんなアピールをしたら

    よいのか？
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笑顔 ･ コミュニケーション・感動

「起業家を成功させたい」

幸福の木

起業・独立をお考えの方はご相談ください。

※詳しくは弊社ホームページまたはチラシをご覧下さい。

日時  : 3/18（水）10：00～　　場所  : GGソーラービル  

会費 : 3.000 円



第 7 期事業戦略・経営計画
発表会を開催しました。
2 月7日（土）総勢19名の方々にお越し頂き、
発表会を開催致しました。2014年のレビュー、
2015年の目標、第7期の事業内容の 3 部構成
で1時間半、弊社の「想い」をお話し致しました。
今回の発表会を機により一層お客様と理解し
合うことができればと改めて感じました。

「起業家を成功させたい」という弊社の企業
理念や、第 7 期の 3 つのコンセプト、また、
2015年に取り組んでいきたい内容を物語風に
まとめました。一般的な売上額等の数字中心の
経営計画発表会ではなく、今期、皆様とどう
いったお付き合いをしていきたいかをお話し
させて頂きました。

共感し合える “組織・顧客・パートナー”
として末永くお付き合いできる。そして“お互い
に喜び合い支えあう”ことが出来ればと強く思
います。

発表会に引き続きご参加いただいた皆様と
ランチ交流会を行いました。参加者の方が
それぞれに名刺交換をしたり、自社の事業内容
などを話している姿が多く見られ、新しい交流の
場になっていました。

―起業家が主役であり、私達はその最高の演出家である―「起業家を成功させたい」
企業理念

ご参加いただいた皆様、誠にありがとうございました。
第7期のインプレス福岡をどうぞよろしくお願い致します。 2015.2.7 GGソーラービル

ご参加いただいた方々から、「発表会の場がアットホーム
でファミリーが集った感じでよかったです」、「1 年後
の未来から見たこの1年間のドラマはその創造性が
未来を生む要素だと思いました。イメージの力を感じ
ました。前向きになりました」といった感想を頂き
ました。

2015年は丹頂鶴のようにスマートに、また縁起の良い
一年にしていきたいと思います。


